

LIBERTÉ - ÉGALITÉ - MERGUEZ ?

"ON NE VA PAS MENDIER SA LIBERTÉ AUX AUTRES. LA LIBERTÉ IL FAUT LA PRENDRE".

Ces phrases dramatiques, citées par un délégué de l'UGICT-PNC (la CGT des cadres en clair), nous ont d'abord fait penser aux étudiants de la place Tiananmen qui se sont héroïquement couchés devant une colonne de char d'assaut pour les arrêter... **mais il n'en est rien !**

Il s'agit juste de l'UGICT PNC qui refuse de restituer les 3 m² de la permanence que l'entreprise leur a mise à disposition ces dernières années (...)

Quasi Inoccupée d'avril 2019 à octobre 2021, les délégués ne peuvent désormais plus s'en passer et refusent de la restituer, quitte à transformer le bureau en une sorte de « mini zad » ...

Verra-t-on ces délégués s'engluer aux dalles de moquettes ou ériger des barricades de merguez ? Nul ne le sait encore...



S'il est tout à fait clair que ces gesticulations n'ont rien à voir avec la défense des intérêts du PNC, elles perturbent en revanche la réinstallation de l'UNPNC (1^{er} syndicat PNC AF) dans les locaux prévus pour nous par l'entreprise. **En d'autres mots, elles entravent la liberté de l'UNPNC de pouvoir disposer d'un espace de travail, conformément au droit syndical.**



Or, nous n'allons pas mendier ce que le Droit nous accorde. Nous attendons que la Direction prenne ses responsabilités et agisse, afin que le droit syndical, garant du bon fonctionnement démocratique et social de l'entreprise, soit respecté

Inutile d'ajouter que les syndicats devraient être exemplaires en la matière (...)

Nous prions nos adhérents de bien vouloir pardonner les égarements de certains collègues délégués syndicaux. L'UNPNC, nous l'espérons, pourra rapidement vous recevoir dans les meilleures conditions !